

Wilken

TÜV-zertifiziertes Rechenzentrum

[09.01.2013] Das neue Rechenzentrum der Firma Wilken genügt höchsten Anforderungen an Datensicherheit und Hochverfügbarkeit. Das hat jetzt eine Zertifizierung des TÜV bestätigt.

Bereits vor seiner offiziellen Inbetriebnahme hat das neue Rechenzentrum der Firma Wilken die Bestätigung des TÜV erhalten, höchsten Anforderungen an Datensicherheit und Hochverfügbarkeit zu genügen. Es ist zudem das bislang einzige im Großraum Ulm/Neu Ulm, welches die TÜV-Zertifizierung für ein „Geprüftes Rechenzentrum, hochverfügbar Stufe 3-Konzeption“ vorweisen kann. Wie das Unternehmen Wilken weiter mitteilt, wurden im Rahmen der Zertifizierung die Konzeption des Rechenzentrums, der hochverfügbare, nachhaltige Betrieb, die Dokumentation und Betriebsführung sowie organisatorische, bauliche und technische Anforderungen wie etwa eine eigene Stromversorgung berücksichtigt, die in dem Neubau unter anderem durch ein eigenes Blockheizkraftwerk sichergestellt wird. Das neue Rechenzentrum von Wilken soll seinen Betrieb im ersten Quartal 2013 aufnehmen.

(bs)

Stichwörter: Informationstechnik, Zertifizierung